

El Guadalete.

DE FLAMMARIÓN

Las temperaturas del globo terrestre.

El año de 1905 dejará memoria por su agitación. Ciclones, tempestades, temblores de tierra, variaciones bruscas y formidables de todo género, sin contar las agitaciones políticas, han señalado este año con una cruz negra. El hecho es incontestable.

El problema del tiempo continúa siendo uno de los más interesantes de la ciencia contemporánea y también uno de los más complejos, apesar de todo el progreso realizado desde hace medio siglo en las observaciones meteorológicas, y apesar de la creación de oficinas de estudios en todos los países.

Todavía es imposible predecir el tiempo por ningún método, y no ya con un año de anticipación como lo hacen ciertos almanaques, sino solamente á distancia de ocho días y aún de un día para otro. Los que así lo hacen son ó ignorantes, ó ilusos, ó impostores.

Y es tanto más complejo este problema, cuanto que para formarnos una idea general suficiente de las temperaturas sería preciso conocer á cada instante el estado meteorológico del globo terrestre entero. Estamos muy lejos de ello. Tal vez pudiera creerse, este año sobre todo, que el estado normal de Francia, por ejemplo, es el buen tiempo.

Sin embargo, estudia las cartas barométricas de cada día: observaréis que el mal tiempo va siempre precedido de una baja barométrica procedente por lo general del Sudoeste. Si no hubiese depresión el cielo permanecería sereno y tranquilo. Las depresiones traen las nubes, el viento, la lluvia, las tempestades.

Las depresiones atmosféricas, los cambios de tiempo no vienen de causas interiores á la tierra, sino de causas exteriores. ¿Cuáles son estas causas? Los astros evidentemente. Acaso es esta la razón por la cual la opinión pública persiste en asociar la meteorología á la astronomía y en preguntar á los astrónomos su opinión sobre el tiempo futuro. Pero seguramente ambas ciencias sólo mantienen entre sí relaciones lejanas. Las incertidumbres meteorológicas no pueden ser comparadas á las certezas astronómicas.

De entre los astros dos llaman principalmente nuestra atención: el Sol y la Luna. Son los únicos que pueden ejercer una acción sensible sobre los climas y sobre el tiempo.

En las ideas populares, la influencia de la Luna es notable. Según aquellas, la fría Febea actuaría, no sólo sobre los cambios de tiempo en las épocas de luna nueva y de luna llena, sino además sobre las plantas, sobre los árboles, sobre las semillas, sobre los huevos... y sobre los lunáticos.

En principio no debemos negar nada en absoluto, pero, en cambio, no podemos admitir sino lo que está demostrado. Por mi parte, acogeré con gratitud las "observaciones" sobre la influencia de la Luna, si se me comunicasen las que estuviesen hechas en condiciones científicas satisfactorias. Agregaré á esto que desde hace algunos años tengo empezados estudios comparativos en mi observatorio de Davisy.

Pero cualquiera que pueda ser la influencia, desde luego problemática de la Luna, no podemos compararla á la del Sol, porque cuánto existe en la superficie de nuestro planeta está regido por la energía del astro del día. La acción del Sol sobre la temperatura del globo terrestre, es positiva. Aquí hay un principio absoluto que podemos dar como axioma.

Las estaciones y los climas son debi-

dos á la inclinación del eje de rotación de nuestro planeta.

Si este eje fuese perpendicular al plano en el cual la tierra se mueve anualmente, alrededor del foco central, ó sea el caso de Júpiter, no tendríamos estaciones, y los climas hallaríanse armónicamente regulados del Ecuador á los polos, aparte de las diferencias debidas á los continentes y á los mares.

Estas diferencias entre los continentes y los Océanos son considerables en nuestro globo. Los continentes exajeran el frío y el calor; el Océano los atempera. Si el Atlántico desapareciese, París tendría el clima brutal de Cracovia.

Un erudito emperador romano que vivía en París en el año 360 de nuestra Era, Juliano, llamado el apóstata, escribió un pequeño libro que tengo á la vista, en el cual explica ya que si el clima de su querida Lutecia es tan agradable, débese al Océano que baña las costas de Galia.

Los relieves del suelo, las cadenas de montañas, vienen á ejercer su acción diferencial en la marcha de los vientos y en la distribución de las lluvias, traídas por las nubes del Océano. Hay en esto, sobre la tierra entera, una causa casi inextricable de variaciones perpetuas.

La radiación solar está, pues, constantemente modificada, en la superficie de nuestro planeta, en el fondo de la atmósfera bajo la cual respiramos, por la geografía continental, la orografía, los ventisqueros de los polos y de las montañas, las corrientes aéreas, etc. Esto es lo que complica el problema. Pero esa radiación solar ¿es constantemente la misma? El calor enviado por el sol á la tierra ¿no varía según los meses, las semanas, los días y aún las horas? Únicamente la observación puede decidir.

Para darme cuenta del asunto empecé, hace ya mucho tiempo (en 1871) un estudio, proseguido regularmente después, y que ha puesto en evidencia ciertos resultados. En la avenida del Observatorio, en París, he numerado los castaños inmediatos á dicho establecimiento y anotado cada año para cada uno de ellos las fechas en las cuales esos árboles han presentado: 1.º brotes amarillentos; 2.º brotes verdes; 3.º hojas nacientes; 4.º hojas desarrolladas y 5.º flores; distinguiendo los árboles precoces, los medianos y los tardíos. Así he obtenido una base de observación precisa, para el análisis de la cuestión.

Sin las atracciones del Mediterráneo y de la costa azul, dicha serie estaría completa, desde hace treinta y cinco años, y esas atracciones de un clima mucho más agradable, aún en la misma primavera, que el de París, han determinado lamentables lagunas imposibles de reparar. Sin embargo, me he arreglado de tal manera que desde hace veinte años todo está completo.

Se ve en los gráficos que hemos establecido con esa serie de veinte años de observaciones (1886 1905) que los fenómenos de la vegetación muestran una correlación evidente, con el estado de actividad del Sol. A mayor número de manchas solares más precocidad del año. Mientras menor número de manchas más la primavera es tardía.

Dedúcese de este estudio que las manchas solares no son como se creía indicios de enfriamiento en la superficie del suelo, sino por el contrario, indicios de calor y de más grande actividad. Este año de 1905 es un año de actividad solar.

Hay en esto, según parece, una primera indicación. Pero el problema del tiempo no por eso permanece menos compleja, porque por otra parte el calor solar produce efectos contradictorios según las latitudes. Así un aumento de la radiación solar puede de-

terminar una disminución de la temperatura en nuestros climas, fundiendo más rápidamente una mayor parte de los hielos polares y desprendiendo de ellos bancos de hielo que derivando sobre el Atlántico van á producir baja de temperatura hasta en las inmediaciones el Gulf-Stream, originando brumas y lluvias, modificando las corrientes marítimas y aéreas. Es precisamente lo que ha sucedido este año. El calor solar puede también aumentar la evaporación del agua de los mares, la cantidad de las nubes y traer como consecuencia un enfriamiento de la atmósfera, y esto en varios planetas. Tal es lo que parece ocurrirle ahora á Júpiter, que se halla más cubierto de nubes que de costumbre y de una notable blancura, por su luminosa refracción solar.

Este estudio comparado del Sol y de las temperaturas terrestres es tan importante, que una comisión internacional de astrónomos acaba de constituirse para dedicarse especialmente á ella, y hoy se instala al efecto un Observatorio sobre una montaña de los Estados Unidos.

Un célebre Creso, M. Carnegie, ofrece un capital de cincuenta millones cuya renta (dos millones) se destinará á tales trabajos.

Los astrónomos americanos véense muy favorecidos por la suerte. Así el progreso avanza allí con paso de gigante.

CAMILO FLAMMARIÓN.

Paris, Noviembre 1905.

Los armamentos ingleses y alemanes.

Inglaterra no se descuida, sino que procura, por el contrario, mantener su prestigio naval.

El *Daily Mail* dice, que las dimensiones de las calas de construcción y de las grandes calas secas de Portsmouth van á aumentarse. Se cree que estas modificaciones son el preludio de la construcción de un acorazado de 20.000 toneladas, en respuesta al nuevo programa alemán.

The *Standard* opina que no le bastará á Alemania construir grandes navíos de guerra, y que tendrá que hacer nuevos y más considerables dispendios para construir docks nuevos, ampliar el canal Emperador Guillermo y hacer otras importantes reformas.

"Las sumas inmensas, añade, que consagramos cada año á mantener nuestra flota á la cabeza de todas las demás, han sido durante mucho tiempo una razón suficiente para que no tuviésemos un gran Ejército.

Pero Inglaterra debería hoy tomar ejemplo saludable de Alemania á quien la flota es lo que para nosotros el Ejército y procurar robustecer los organismos militares.

Este propósito informa desde hace algún tiempo las resoluciones de los gobernantes ingleses. Las recientes disposiciones militares, la creación de un Estado Mayor general, todo parece ir encaminado al mismo extremo y á idéntica finalidad.

Inglaterra, pues, al mismo tiempo que conserva su supremacía naval, trata de formar un Ejército capaz para todas las contrariedades del porvenir.

Veremos el porvenir á quién reserva la palma de la victoria.

Los buenos forrajes.

Entre las plantas que se utilizan como forraje en Europa, existe el trébol, leguminosa que es tan buena como alimento para los ganados como la alfalfa, y que no ofrece dificultades para su cultivo.

Vegeta en cualquier clase de terreno lo mismo en los prados que en los pan-

tanos, en los arcillosos ó calizos, en climas cálidos y en los templados.

Existen algunas clases de trébol, cuyo cultivo requiere un cuidado especial; pero por lo común se siembra solo ó acompañado de algún cereal.

Se siembra al voleo, se riega poco cuando el tiempo de sequías lo requiere con urgencia, y se escarda de cuando en cuando, para conservarlo limpio de otras plantas que, como la cuscuta, pueden perjudicarlo seriamente.

En las fincas alemanas se usa el trébol como en nuestras fincas de campo se usa el rastrojo y la paja, y se usa verde ó como heno para alimento del ganado vacuno y lanar,

Sería de gran importancia agrícola en el país sustituir la alfalfa con el trébol, fácil en cultivo y rico en sustancias nutritivas para los animales.

Servicio postal especial.

Madrid 9 de Diciembre 1905.

Londres.—El "Ttandard" comentando el discurso de M. Bulow, expresa el sentimiento de que el Principe, en su discurso, al aludir á la Trílice, pronunciase palabras que no son aceptables de una interpretación pacífica.

El "Times" dice: "Nosotros no atribuimos gran importancia á las alusiones concernientes á nuestro país, contenidas en el discurso del Emperador y de su canciller, porque comprendemos el fin que las informa. Sin embargo, no podemos considerarlas ni como amistosas, ni como justas. Los pasajes del discurso relativos á Marruecos, no pueden tampoco ser aceptados como declaraciones donde campea el tacto de una persona cuyo único punto de mira es la consolidación de la paz y la armonía internacionales.

El citado periódico añade que Inglaterra se halla dispuesta á ser amiga de Alemania, pero que sus amigos naturales son los que trabajan abiertamente para mantener la balanza del poder de Europa.

Resulta de aquí, que bajo el punto de vista de dos grandes Estados, las intenciones parecen menos manifiestas; uno de ellos, se ocupa demasiado de sus asuntos interiores para causar ninguna inquietud á sus vecinos; el otro es Alemania. Sin embargo, si esas intenciones pacíficas son sinceras, ninguno de sus vecinos se mostrará menos satisfecho que Inglaterra. Su actitud en la conferencia de Algeciras podrá quizás permitirla, así como á las demás potencias formar un juicio claro de este asunto."

Washington.—El proyecto de ley Tsch Tivonses, para la reglamentación de las tarifas de ferrocarriles, se ha presentado de nuevo á la Cámara, bajo forma más amplia.

En ella se precisan las atribuciones de la "Interstate Commerce Comisión" la cual podrá en lo sucesivo fijar las tarifas de las estaciones de destino y de las mercancías. Además, la comisión podrá fijar en el más breve plazo posible una tarifa máxima que será efectiva mientras los tribunales no le pongan el veto. Por último, el proyecto declara que debe darse completa publicidad á la teneduría de libros de la compañía.

Mr. Lodge ha presentado una enmienda á la tarifa Dingley abarcando la introducción de derechos máximos y mínimos, en forma que dá preferencia á los países que no tienen tarifas prohibitivas para los productos americanos. La enmienda prevee además de los derechos adicionales para los productos de los países que no tienen compras de mercancías en condiciones idénticas á las de las mercancías de otros países.

Gacetas

Corresponsales en el extranjero

PARA ANUNCIOS RECLAMOS Y COMUNICADOS

En Francia, Mr. A. de Lorette, Rue Caumartin, 61, Paris.
En Austria Hungría: Mrs. Heinrich Grünmandel & C.º, Rudolfs Kai, 7 Budapest, V.

A LAS SEÑORAS

Victoria Aguirre y C.º, participan á su distinguida clientela, que han llegado á esta población con un elegante surtido en abrigos y sombreros.—Se hospedan, HOTEL JEREZ.

Se arrienda en la calle Ancha núm. 18, un partido interior, muy bonito, completamente independiente y con mucha ventilación.

Darán razón, Porvenir, 18.

Anoche estuvo reunida largo rato, bajo la presidencia del alcalde señor González Hontoria, la Comisión de Hacienda, estudiando los presupuestos que se presentarán hoy á la aprobación del cabildo.

Personas llegadas ayer de Cádiz, trajeron á esta la infausta noticia de haber estallado un incendio de importancia en el Arsenal de la Carraca.

Añadían que las pérdidas ocasionadas por el siniestro, ascienden á unos cuatro millones de pesetas.

En la Delegación de Hacienda de Cádiz, se celebrará hoy la subasta de arrendamiento de la renta de consumos de esta ciudad.

Según nuestros informes, se presentarán varias proposiciones, entre ellas una por D. Angel Llano, arrendatario de los consumos de Algeciras.

Parece que también en Madrid se presentarán proposiciones por otra empresa.

Hoy Lunes irá la Comisión de Policía Rural á la cañada del Carrillo, para terminar su deslinde.

Muy en breve quedará amojonada dicha vía.

A consecuencia de una rotura en la cañería del manantial de Tempul en el trayecto que atraviesa por el pago de la Catalana, ocurrida ayer, fué preciso cortar el servicio de la población á las cinco de la tarde.

Se cree que en todo el día de hoy y de mañana podrán llevarse á cabo los trabajos de recomposición, y como habrá que dejar desalojada la tubería á fin de que no falte el agua en los depósitos, solo se suministrará agua hoy y mañana desde las siete hasta las doce, y á esta hora se cerrará, suspendiendo el servicio hasta el día siguiente.

El ingeniero de la Compañía Sr. Gallegos, marchó ayer al sitio del accidente dando las disposiciones necesarias para la más pronta reparación.

Se cree que mañana podrá quedar terminada.

Teatro Principal.—La ejecución de la ópera *La Africana*, dejó anoche bastante que desear. Falta de ensayos ó deficiencias de otra clase, y cortes de números importantes, hicieron que el público no saliera complacido de la interpretación de la hermosa obra.

La Srta. Ranz, cantó con acierto y el tenor Sr. Costa hizo cuanto pudo dentro de sus facultades.

El barítono Sr. Giovacchini, cantó admirablemente la canción de *Adamartor*, siendo muy aplaudido, como también en la escena del juramento, que interpretó como artista consumado; en ambos números fué llamado á la escena y la canción la repitió á instancias del público.

De lo demás más vale no hablar.

Los coros y la orquesta deplorables.

Esta noche, la magnífica ópera de Meyerbeer *Los Hugonotes*.

La Empresa, deseando complacer á los muchos aficionados que han pedido la repetición de la ópera *Bohème*, la pondrá nuevamente en escena dentro del abono.

También muy en breve se verificará el beneficio de la notable triple Sra. Corti.

Ayer experimentó una ligera mejoría en la grave dolencia que le aqueja, nuestro estimado convecino el profesor médico D. Joaquín González Gallardo.

Celebraremos que continúe el alivio.

Anteanoche á las nueve fueron robadas dos vacas de la estancia del cortijo

de Montana, que labra nuestro convecino D. Antonio Pérez.

Se ignora el paradero de las reses y quienes sean los autores del robo.

Siempre fué el consueto de los desahuciados por el dolor reumático el Balsamo antirreumático de Orive; por eso tiene tanto crédito.—2 ps. frasco: farmacias. Exigirlo de color verdoso.

Puntos de que ha de darse cuenta en la sesión que celebre el Excmo. Ayuntamiento hoy Lunes:

Informe de la Comisión de Hacienda acerca de la jubilación solicitada por don Francisco Sánchez Villegas.

Informe de la misma Comisión sobre oficio del Sr. Coronel de caballería solicitando dispensa de derechos de consumo.

Id. id. sobre solicitud de D. Eduardo Barra, Inspector que fué de Higiene, interesando la devolución de su fianza.

Id. id. sobre instancia del Sr. Presidente de la Academia de Bellas Artes, interesando aumento en la subvención que disfruta dicho centro.

Informe del Sr. Arquitecto municipal presupuestando obras de reparación en la Casa-Matadero.

Escrito de D.ª Elena Gordon, viuda de Lafuente, solicitando construir un panteón en terrenos de su propiedad en el Cementerio.

Escrito de D. Lorenzo Fernández solicitando adquirir en propiedad una sepultura en el Cementerio Católico.

Id. de D. Manuel de los Reyes López, solicitando adquirir terrenos en el Cementerio para construir un mausoleo.

Todavía anda en lucha con sus acreedores el famoso Libaudy, por su propia designación emperador del Sahara.

Ante la sección sexta de la Audiencia de París han comparecido el gran Jacobo I y el dueño de una casa por Lebaudy alquilada.

El propietario decía, contestando a una alegación de la defensa del monarca africano:

—Es verdad que no existía contrato; pero yo fiaba en la imperial palabra de Jacobo I.

La excusa no le ha valido. El Tribunal dictó auto de no há lugar á la reclamación.

Alguna vez habia de ganar Lebaudy.

La Cámara Argentina ha votado un proyecto de ley para abolir todos los derechos de exportación en la República Argentina.

Calculábase que con esta medida la exportación aumentará en un 20 por 100 lo menos, porque los productos argentinos podrán luchar con una gran ventaja en los mercados de todo el mundo en condiciones excepcionales.

La Liga Marítima francesa organiza una Exposición internacional para conmemorar la fecha del centenario de la botadura del primer buque de vapor, por Fulton, en 1807.

Aún cuando la aplicación del vapor á la navegación fué realizada por un americano, el invento de la marina de vapor se debe á un francés llamado Jouffroy d'Abbans.

Se erigirá un monumento en París á Fulton, Papin y Jouffroy d'Abbans.

De los 2.188.000 duros á que ha ascendido la importación total de cervezas, sidras, vinos y licores en Cuba en 1904, 1.621,400 pesetas han correspondido á los vinos, sidras y licores españoles.

El resto se ha repartido entre las cervezas alemanas, inglesas y norteamericanas y los vinos espumosos y licores franceses, belgas y alemanes.

Los japoneses no se descuidan.

En vez de dormirse sobre los laureles, como hacen casi todos los hombres y pueblos después del éxito, prepáranse para consolidar sus triunfos y volverlos á alcanzar en el porvenir si la necesidad lo impone.

El Gobierno del Japon ha acordado aumentar su ejército efectivo en cuatro divisiones.

Veinticuatro millones de yens se han consignado en los presupuestos para este objeto.

El conde de Zeppelin acaba de realizar en la capital de Alemania pruebas con su nuevo globo dirigible.

En la barquilla del aerostato iban doce personas.

Por espacio de dos horas estuvo manobrando el globo, marchando sin ninguna clase de inconvenientes en todas direcciones.

Créese que introduciendo algunas modificaciones, el dirigible Zeppelin, podrá prestar grandes servicios.

Baratísimo.—Una docena de pañuelos hilo puro, con jaretón de dos centímetros, tamaño para caballeros, por doce pesetas. Llama la atención de los compradores porque su precio corriente es de veinte pesetas.

“Eureka” Algarve y Remedios.

Caridad de la Emperatriz Eugenia.—La emperatriz Eugenia es una mu-

jer muy caritativa. Hace algún tiempo salió de Nápoles á bordo de su yate el Thist, llevándose consigo á doce chiquillos enfermos recogidos en la calle, á los que vistió bien.

Durante el viaje ella misma se cuidó de instruirle en religión, lectura y escritura.

SOMATOSE Reconstituyente de primer orden

Recaudación hecha en la Administración de Consumos en el día 10 de Diciembre.

Table with 2 columns: Ptas. Cmos. and amounts for Por corrientes, Por resultados, Total.

El Monarca que tiene más oro.—El Monarca que tiene más objetos de oro es el Rey de Inglaterra. Entre ellos sobresale una figura de pájaro que cogieron los ingleses en la batalla de Seringapatam, en la cual murió Tipu Sabrib. El cuervo del pájaro es de oro macizo.

En general, se calcula en 60.000.000 de pesetas en total de todos los objetos de oro.

Bueyes con gafas.—Dice un viajero que en Rusia es muy frecuente el caso de encontrar una yunta de bueyes ó de vacas con gafas azules, que se las ponen sus dueños para contrarrestar los efectos de la refracción de la nieve.

La emigración en Italia.—La emigración en Italia aumenta de manera alarmantísima. Comparada con la de España resulta la última insignificante.

Pueblos enteros, con el alcalde y el cura inclusive, embarcan para América.

En el primer semestre del corriente año de 1905 han abandonado su patria 430.579. Las provincias de Venecia y Calabria amenazan quedarse desiertas.

Continuando así habrá que decir pronto: “Finis Italiae.”

—Demostrado por la experiencia.—El 98 por 100 de los enfermos crónicos del estómago é intestinos, tengan ó no dolor se curan con el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos, porque abre el apetito, tonifica, ayuda á las digestiones y quita el dolor.

El que perfora la roca, el industrial, el que escribe, nunca en lo sublime toca ni un pensamiento concibe si no se enjuga la boca con Licor Polo de Orive.

Dos biznietos de Jorge IV.—En los Estados Unidos han aparecido dos yanquis titulándose nietos de Jorge IV.

Como puede suponerse, los yanquis no sólo buscan el honor de la familia, sino la suma de cinco millones de libras esterlinas que dicen corresponderles como herederos de Jorge IV por su matrimonio con María Litzherbert.

El célebre Santos Dumot, “el rey de los dirigibles”, acaba de adquirir el automóvil de 120 caballos, Mercedes, de la propiedad del barón de Caters.

Se trata de un coche magnífico, que ha triunfado en varias carreras internacionales.

Santos Dumont, iniciado en el sport automovilista, va á emprender rápido viaje por el Mediodía de Francia.

¿El notable inventor de globos va á abandonar las aéreas regiones para vencer... ó romperse las narices corriendo y corriendo por las carreteras?

Fenómeno curioso.—Durante el último terremoto de Calabria se ha registrado un fenómeno muy curioso.

Una casa se abrió en dos mitades y se vió que por sus cimientos corría un río caudaloso.

Para el río Techí que había quedado desplazado por efectos de la conmoción.

Garganta, voz y boca, se curan con las pastillas del Dr. Caldeiro. En farmacias: caja 1'50 pesetas; por 2 la remite el autor Puerta del Sol, 9, Madrid.

Anuncios de interés

Fenol Comeleran

Aprobado y recomendado por la M. I. Academia de Medicina y Cirujía de Barcelona.

Anti-epidémico, Anti-hemorrágico Anti-pútrido Cauterizador é Insecticida. Es el preservativo más eficaz del

COLERA—FIEBRE AMARILLA—TIFUS—VIUELA.

Cura con la mayor prontitud las Quemaduras, Heridas, Sabañones, Varices, Sarna, Herpes, Picaduras, Mordeduras y Dolores de muelas.

DE VENTA: EN LAS PRINCIPALES FARMACIAS Y DROGUERIAS.

DEPÓSITO EXCLUSIVO J. UNACH Y COMPAÑIA

Moncada, 20, Barcelona. Léase el prospecto que acompaña á cada frasco y que remite gratis á quien lo pida.

Precio de las Vides Americanas

Table with columns: Millar, Pesetas, and list of vine varieties like Rupestris del Lot, Riparia, Aramon, etc.

Dirigirse á Sevilla, Cánovas del Castillo, núm. 3.

SANLÚCAR DE BARRAMEDA Agua de la Quinta de los Montañeses

LA MEJOR PARA EL ESTÓMAGO—SE SIRVE EMBOTELLADA. Precios en la Fuente: Por 16 litros, una peseta.—Por docenas de botellas, cinco pesetas.

LA UNIÓN Y EL FÉNIX ESPAÑOL. COMPAÑÍA DE SEGUROS REUNIDOS. 41 AÑOS DE EXISTENCIA. Seguros de vida, Seguros de incendio.

Las GOTAS CONCENTRADAS de NIERRO BRAVAIS. Con el remedio más eficaz contra la ANEMIA. CLOROSIS Y COLORES PÁLIDOS.

CLARIFICANTES PARA VINOS. Otros especiales para vinos anubados y ácidos.—Precintos para cajas. ANTONA DE DIOS, 16.

SE ARRIENDA en Sanlúcar de Barrameda el rancho de Pastrana.—En Sevilla calle de San Vicente núm. 39, darán razón.

Goytre y Torres. Centro General Administrativo. Gestión de toda clase de asuntos relacionados con la Administración pública en general.

GRAN ÉXITO de los vinos medicinales preparados por el farmacéutico D. MANUEL AMORES REBOLLO, de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) San Juan núm. 9.

RENO Y ALGARROBAS. Se venden en depósitos situados en el radio de esta población. Para la compra é informes dirigirse á don Daniel Mac-Pherson, Cádiz.

NODRIZA. María Prieto, de 26 años de edad, viuda, solicita casa para criar.—Vive, Zarza, 10. CANAS. Nadie ha de conocer que estén teñidas, usando el Aceite vegetal mexicano perfumado.

CALVOS. A las personas que se les caiga el cabello empezándose la calvicie lo evitarán, usando el Genitor del cabello, garantizando sus efectos á los pocos días de su uso.

JUBILEO—San Francisco. MAÑANA.—Dicha iglesia. SANTO DE HOY—S. Dámaso I, y S. Sabino.

Solemne octava y novena que á María Inmaculada, Madre de Dios, patrona universal de España en este dulcísimo misterio y especial de esta ciudad consagran los Reverendos PP. Franciscanos y el Excmo. Ayuntamiento, en dicha iglesia.

Dió principio la novena el día 7 del presente mes, á las seis de la tarde, con sermón todas las noches á cargo del R. P. Fr. Juan Guinart, Guardián de este Convento.

Telegrafo. De nuestro Corresponsal en Madrid la AGENCIA FABRA. Madrid 9 y 10 de Diciembre de 1905. Barcelona.

La Liga Regionalista ha celebrado una reunión para dar impulso á la Exposición Universal; presidió el Sr. Rusniol.

Ha llegado el nuevo gobernador que fué recibido por las autoridades y caracterizados ministeriales. El duque de Bivona ha declarado que no hará política, sino justicia, acogiendo cuantas reclamaciones justas háganse é imponiendo el respecto á la ley.

París. Exterior español: 92'95. (Apertura.) 2.º francés: 99'67. (Apertura.)

—Comunican de San Petersburgo á Le Matin: “Cartas llegadas del Ejército de la Mandchuria acusan, que la situación es verdaderamente angustiosa. Parece ser que los soldados se hallan en un estado tal de extenuación que explica perfectamente sus rebeliones diarias contra los oficiales.”

Londres. Comunican de Tokio al Daily Telegraph en una edición especial, el Nishi Dhimboma declara que después de la llegada á Tokio del marqués de Ito, es seguro que el gobierno dimitirá si aquel consiente formar nuevo gabinete.

Singapore. Ha zarpado para Manila el vapor de la Compañía Transatlántica Isla de Pany.

Colombo. Con rumbo á Suez ha salido de este puerto el trasatlántico Claudio López.

Diputado catalanista—Banquete comentado. Madrid 10, á las 17'30. Llegó el diputado catalanista Rusignol.

Esta noche obsequia el Marqués de la Vega de Armijo á la Mesa del Congreso con un banquete. Es objeto de comentarios que no asista el Secretario Conde de Garay por concurrir á otro en honor de Moret.

Balance del Banco. Madrid 10, á las 19'15. Durante la pasada semana el movimiento del Banco ha sido el siguiente: El oro ha aumentado en pesetas 230.281; la plata ha disminuido en 2.997.186 y los billetes también han disminuido en pesetas 1.488.225.

Consejo de ministros.—El Alcalde de Barcelona. Madrid 10, á las 21'40. Los Ministros se han reunido en Consejo. Se ha acordado nombrar alcalde de Barcelona al Marqués de Marianao.

Los trigos y harinas.—Nada resucito.—Una fórmula. Madrid 10, á las 22. El Consejo de Ministros se ha ocupado del restablecimiento del impuesto de consumos sobre los trigos y harinas. Nada se ha resuelto. Mañana volverá á reunirse el Consejo para ocuparse del mismo asunto.

Moret dice que se encontrará una fórmula para armonizar todos los intereses. ¿Crisis? Madrid 10, á las 22'10. Dicese que el Ministro de Hacienda no está conforme con algunos de sus compañeros de gobierno sobre la solución del asunto de los trigos y harinas y que dimitirá.

TEATRO PRINCIPAL. Gran compañía de ópera italiana organizada por el reputado empresario D. Emilio Giovannini. Función para hoy. La ópera en 4 actos del maestro Meyerbeer, LOS HUGONOTES. A las ocho y media. Imprenta de EL GUADALETE Plaza de Eguilaz, 4.